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ASSUNTO: Solicitação ao Diretor da Empresa Jandaia Transportes e ao 
Diretor da ARTESP, para que dentro da maior brevidade possível, nos 
informe sobre a possibilidade de se estar providenciando a entrada dos 
ônibus que realizam o transporte intermunicipal (Regente Feijó X Pres. 
Prudente e vice-versa) no Distrito do Espigão e Patrimônio São Sebastião, 
pois, o embarque e desembarque dos passageiros como vêm ocorrendo 
causa transtornos e dificuldades para os usuários, bem como, coloca em 
risco a integridade física e a vida dos mesmos podendo ocasionar 
acidentes. Registre-se que, segundo informações, alguns usuários estão 
transpondo a Rodovia Raposo Tavares (SP-270) para acesso aos ônibus 
ou retorno a seus lares e diante disso tememos pela vida daqueles que se 
ariscam em razão dessa deficiência existente no trajeto. 

 
 
OFICIAR: Ao Diretor da Empresa Jandaia Transportes (para ciência e 
adoção das medidas cabíveis) e ao Diretor da ARTESP (para ciência e 
cobrança da empresa já que se trata de um órgão regulador/fiscalizatório). 
 
 
REQUEREMOS em conformidade com as normas regimentais o apoio e 
aprovação da matéria ora proposta. 

 

Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", em 02 de Outubro de 2017. 
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